
« QUI CRIE COMME ÇA ? » – Musée Alfred-Canel

NOUVEAUTÉ AU MUSÉE ALFRED-CANEL

UN MERCREDI PAR MOIS UNE BALADE DANS LES COLLECTIONS
À DESTINATION DES TOUT-PETITS
PREMIÈRE DÉCOUVERTE DU MUSÉE POUR LES 0-3 ANS

Alfredo, le petit chat du musée s'est égaré hors de son tableau. C'est accompagné d'une médiatrice que les enfants âgés de quelques mois à 3 ans partent à la recherche de la maman d'Alfredo.

Lors de cette balade, chien, chevaux, vaches, moutons... se font entendre !

Durant la vingtaine de minute que dure cette visite familiale les grands-frères et grandes-sœurs ne sont pas oubliés, s'ils ne souhaitent pas accompagner leurs cadets, des coloriages ou des jeux leurs seront proposés pour découvrir eux aussi les collections de la galerie des arts et des sciences.

INFORMATIONS PRATIQUES

2€ par famille

Réservation conseillée

Le musée est accessible pour les poussettes (ascenseur), et table à langer à disposition.

Communique? de presse “Qui crie comme ça” – PDF 430 Ko